

8 ジェンダーフリーや夏季・冬季対応など観点から、ご自由にご意見を記入してください。

- ・髪型の自由化
  - ・生徒が自由に制服を選べるのはいいと思いますがたくさんの種類を用意するのなら私服の方がいいと思います。
  - ・私服だと自分で体温調節できるから良いと思います。
  - ・着やすかったり、防寒や暑さ対策が出来る制服が良いと思います。
  - ・服キツイ
  - ・女子もズボン着用を可能にして欲しい
  - ・別にその人の自由を侵害する必要は無いと思います
  - ・男子は1年中長ズボンだから半ズボンにして欲しい
  - ・マフラー
  - ・冬などに、羽織ったり温度調節ができるのは良いと思う。
  - ・温度調整ができるようにしてほしいです。
  - ・冬に足が寒すぎる
  - ・性に関する要望がなくてもズボンをはきたいという人たちはたくさんいます。
  - ・何種類も制服があって、それを日によって選べるようにしてほしい。
  - ・冬が寒いのでスカートがなくしてほしいです。
  - ・冬季のニット帽と耳当ての使用許可を出して欲しいです。
  - ・重い寒い
  - ・良いと思います
  - ・冬に脚が寒い。体温に合わせて服を調節できない。
  - ・夏の時、自転車での登校を認めて欲しいです。
  - ・デザイン重視で、安全に過ごせるかどうかも大切だと思う。
  - ・女子でもズボンを履いていいようにしてほしい
- ”・コロナ禍でなくても、膝掛けやコートの着用を許可すれば、もっと色々なキャンペーンなどが活発化して、学校の課題を改善することに繋がっていくと思う。
- コロナが流行っていないなくても、冬になるとインフルエンザも流行ると思うので、毎年冬の換気は徹底し、コート、膝掛けを許可していけば学級閉鎖や集団感染も防げると思います。”
- ・女子は掃除の時にスカートを脱いで体操服の短いズボンでやるので冬寒い
  - ・やっぱり、自由が良い!
  - ・女子が寒そう
  - ・女子でもズボンを履きたい子がいると思うから、ジェンダーフリーにすることにとっても賛成です。
  - ・女子はスカートとズボンの学生服を用意するといいい
  - ・ずっとジェンダーフリーを勧められているのに、制服でそれを守っていないのは、おかしいと思うので、男女平等あるいは制服なしが良いと思います。

・ジェンダについてよく知らないので回答不可能です

・女子寒そう

・冬のスカートが寒い

・タンクトップ

”・ジェンダーフリーには反対します”

・夏は冷たくて、冬はあったかい服がいい。

・冬はあったかい服が着たい

・ジェンダーについてあまり知らない、理解していない生徒も多い為ジェンダーについての総合的教育、ジェンダー平等教育を進めるべきだと思う。

・夏季の制服に半ズボンを追加して欲しい。「最高気温が高いため」

・なりたくてなったわけじゃない性別で苦しむ人もいると聞いたことがあるから、すごい賛成できる。

・女性でもスラックスの着用可にする

・制服があることは反対しないが、女子がスカート、男子がズボンで固定されているのはおかしいと思う。

・スカートは機能性が悪いし、寒い。

・制服の多様化の他に体操服の多様化はないのだろうか。

・制服の種類が多い方がいい

・セーターの中にネクタイ入れたい

・寒いと気になる

・セーラー服は温度調節がしにくいので困る。

・冬季スカートだと寒い

・その対応は、とても良いと思います。

・女子の制服は温度調節が難しく、前々から機能性はそんなに良く無いと思っていました。

年中ウインドブレーカーを使わせていただくと温度調節もしやすくなるのでありがたいです。

・その対応は、とても良いと思います。

・女子は冬のスカートで足がめっちゃ寒い。

・ストッキングを肌色以外も許可してほしい。

・女子はスカートを履いていても寒い。首も寒い。制服についての校則をもっとゆるめて改善してほしい。

・夏は体操服での登校が良いです。

・ちょっとよく分かりません。特に無いと思います。

・朝練で時間ない時あるので、下に体操服を着ることを許して欲しい。

・自分の好きな服がきれいから私服がいいと思う

・選択制にするのはいいと思う。だが多すぎるといじめに繋がる可能性も考えられる

・今まで通りがいいブレザーとかいいとは思うけど中学校ぽさがちゃんとほしいかなとおもいました

・おしゃれ

・現在の女子生徒用の制服だと、腹部あたりの防寒性が低いため、新制服では腹部あたりの防寒性が高いものが理想です。

・対策が出来ていいと思います。

・私服がいい

・良いとおもいます

・いいと思う。

#### 9 その他（8以外の内容でのご意見を記入してください）

・何かあったときの連絡としてスマホ持ってきてたい

・女子の黒の温かいタイツを履くことを許可してください。

・靴が白色なのは、清潔感があるからだと思うんですが、汚れると余計に汚く見えると思うので靴は汚れが目立たない黒色の方がいいと思います。

・自然教室などの宿泊の部屋分けなども配慮してほしい

・いっぱい種類を作って欲しいです。

・校則の1つ1つ、納得出来る理由を提示してほしい。

・休み少ない

・スカートを短くして欲しい。

・女子は冬のときに脚が寒い。動きにくい(季節関係なく)

・私服での生活を認めて欲しいです。

・制服にこういう考慮があるのなら、靴下やヘアゴムについても考えるべき。

・ブレザーってなんですか？

・靴下の自由がいい髪の毛自由がいいハンドクリーム ok がいい自転車登校がいい

・制服は着るのに時間がかかるし、面倒なので、ない方が良くと思います。

・寝る時間が欲しいー

・男子もスカート履きたい

・タンクトップ

・私服か体操服が良いです

・私服を許可するのも良いと思うけれど、制服だけ男女どちらを着ていても良い（ズボンの着用など）、薄めのメイクなら可などを優先するべきだと思う。

・式のときだけ制服で、その他の時は体操服での生活がいいと思う。

・いじめが増えそうな面もあるから、ちょっと怖い

・制服無しは、卒業式や受験などで困る事はないのだろうか。

・制服はみんなが着る。だけどそれを変えらるとなると時間がかかる。いまセーラー服をきている人はどのような対応がされるのか実物である。いまセーラー服を着ている人まで今後はどうするか考えて欲しいと感じる。

・生徒手帳廃止

・暑い時に脱いだ

・新制服に賛成だが、制服を弟や妹にあげれなくなるとお金がかかると思う。

・セーラー服は、中高生の間しか着れないのでブレザーなどに決定してしまうのは反対ですが、どちらでも選べるようにしたらどうかなと思います。

・ブレザーにして欲しいです

・男女兼用の制服がいいと思います。あと下着の色に縛りがあるのが意味がわかりません。

・ウインドブレーカーのバリエーションをもう少し増やして欲しいです。教室の換気を、窓を開ける、以外でももう少し徹底してほしいです。

・何かあった時(緊急時)のためにスマートフォンの持ち込みを許可してほしい

・私服は、制服よりも安価だし動きやすいものにすればいいと思う。でも、その場合は制服か私服のどちらかにする。・ジェンダーなら、制服に幅を持たせるのは良くないと思う。それによって差が生まれることは確かだから。

・耳冷たいので耳当てとかやってもいいと思います。

・生徒の好きなようにいいと思う

・ブレザーカッコいい。

・現在のリボンのタイプだと、授業中や清掃中に解けてしまうため、スナップボタン等で付け外しが簡単な固定された形のリボンだといいと思います。

・寒い時と暑い時の対策が出来ていないと思います。

・制服の腕のボタンが邪魔

・いつからですか？私たちは着れるんですか？それよりも髪型の校則をゆるくしてください。冬は寒いのでカーティガンがほしいです。ウインドブレーカーは静電気がおきるし、シヤカシヤカするからいやです。